4 Piéces
100 m?
Réf. 3_V110005156
1400 000 €

La Croix-Valmer
Maison a vendre (83420)
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Ce splendide Mas de Gigaro, d'environ 100m2, a été entierement
rénové pour offrir un cadre de vie exceptionnel. Niché dans un
environnement préserve, il bénéficie d'une vue imprenable sur la mer,
offrant des couchers de soleil a couper le souffle. Les espaces
extérieurs sont sublimés par une vaste terrasse et un jardin arboré. A
|'intérieur, cette demeure propose deux chambres ainsi qu'une
chambre en mezzanine, toutes équipées de climatisation pour un
confort optimal. Le vaste séjour/salon s'ouvre sur une cuisine ouverte,

créant un espace de vie convivial et lumineux. Ces espaces de vie ...

This splendid Mas de Gigaro, of approximately 100m2, has been completely
renovated to offer an exceptional living environment. Nestled in a preserved
environment, it benefits from breathtaking sea views, offering breathtaking sunsets.
The outdoor spaces are enhanced by a large terrace and a wooded garden. Inside,
this residence offers two bedrooms as well as a mezzanine bedroom, all equipped
with air conditioning for optimal comfort. The large living room/lounge opens onto
an open kitchen, creating a friendly and bright living space. These living spaces
extend towards the covered terrace and ...

AGENCE AGNES MALECKI REAL ESTATE
136 rue du Port, - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER
Contacter I'agence
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